

ERFAHRUNGSBERICHT

ERASMUS+ Staff Mobility for Training (STT)/ Personalmobilität für Mitarbeitende des wissenschaftsunterstützenden Personals

Name, Vorname: Hennig, Ulrike

Arbeitsbereich / Einrichtung/ Abteilung: Sekretariat / Lehrstuhl von Prof. Dr. Christoph
Teichmann/ Juristische Fakultät

Funktion: Sekretärin

Gasteinrichtung: International Office

Thema der Fort- bzw. Weiterbildung: STAFF Trainings Week Thema: Internationalisierung

Dauer der Personalmobilität: 5 Tage

Ich nehme teil/möchte teilnehmen am Zertifikatsprogramm „UNIversInternational:
Interkulturelle Kompetenz für Beschäftigte der Universitätsverwaltung“: x ja
nein

Für die ERASMUS Personalmobilität habe ich mich angemeldet, weil ...
Wir hier am Lehrstuhl regelmäßig Summer / Winter Schools organisiert haben und ich wissen wollte,
wie organisieren das andere Institutionen. Was kann ich verbessern?

Allgemeines Interesse an anderen Ländern.

Anwenden der erlernten englisch Kenntnisse.

Besonders interessiert hat mich an der Veranstaltung ...
Der Austausch mit anderen Kolleginnen / Kollegen.

Der Ablauf einer solchen Veranstaltung.

Die anderen Teilnehmer.

Folgende Ideen, die ich in der Veranstaltung gewonnen habe, plane ich innerhalb des nächsten Jahres an meinem Arbeitsplatz umzusetzen:

Besonders zum Thema „Team-Work“ habe ich einige Ideen aufgegriffen. Da sind wir bereits dabei, gemeinsame Kalender einzurichten. Um besser die Abwesenheiten der Kollegen im Blick zu haben.

Brainstorming öfter zu verschiedenen Themen anzustoßen.

Gemeinsam den Ideen-Pool verwalten / umsetzen.

Außerdem habe ich unser Dekanat über die Möglichkeiten / Ideen aus Porto zur Gewinnung neuer Studierender / Marketingmaßnahmen informiert. Hier werden vermutlich ebenfalls 2-3 Anregungen umgesetzt.

Aus persönlicher Sicht konnte ich mich in folgenden Punkten weiterentwickeln ...

Unterhaltung in englischer Sprache ist kein Hindernis.

Auch den Veranstaltungen konnte ich gut folgen.

Der Austausch – auch mit den deutschen Kollegen, aus anderen Bundesländern / universitäten – war sehr interessant.

Mein Fazit:

	stimme überhaupt nicht zu	stimme kaum zu	teils, teils	stimme weitgehend zu	stimme vollständig zu
Die Teilnahme an der Personalmobilität hat sich aus beruflicher Hinsicht gelohnt.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ich habe in persönlicher Hinsicht von der Personalmobilität profitiert.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ich kann die Teilnahme an einer Personalmobilität KollegInnen aus meinem Arbeitsbereich empfehlen.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Anderen Interessierten an einer Personalmobilität rate ich ...

Sich trauen, daran teilzunehmen.

Offen sein, für das was kommt.

Auch wenn das Thema nicht 100%-ig zum Arbeitsplatz paßt. Es gibt immer Punkte, wo man etwas dazu lernen kann. Die einen Bereichern.

Vieles, wie bei mir z.B. das Teamwork, läßt sich auf viele Arbeitsbereiche übertragen.

Folgende Anmerkungen zur Erasmus Personalmobilität habe ich noch: